



2025年8月22日

各 位

株式会社クシム

代表取締役 田原 弘貴

(証券コード:2345 東証スタンダード市場)

(お問合せ先)代表取締役 田原 弘貴

電話03-6427-7380(代表)

山田敏弘氏執筆の記事に関する当社見解について

2025年8月8日付で、ITmediaビジネスオンライン(アイテイメディア株式会社。東京都千代田区紀尾井町3-12)において山田敏弘氏執筆の記事「日本の暗号資産交換所が狙われた?企業内紛の裏に、巧妙に近づく中国の影」が掲載された件及び同記事がYahoo!ニュース等に転載された件につき、下記のとおり当社見解をご説明いたします。

記

1 記事の掲載について

本記事は、当社に関して「取締役によるインサイダー取引違反疑惑」や「内部情報の漏洩と損害賠償請求」といった事象が存在したかのように記載されておりました。さらに、「中国系投資家による乗っ取り」「ウルフパック(金商法上の大量保有報告書の提出義務の潜脱行為)」といった虚偽の内容が、あたかも事実であるかのように記載されておりました。

しかしながら、これらは当社に確認されていない事実無根のものであり、当社に対して事実確認を行うための取材が行われた事実も一切ございません。

2 記事による誤解の可能性

記事は、根拠不十分な推測や第三者の憶測を交えながら「事実であるかのような表現」で記載されておりました。これにより、当社の事業活動、株主・投資家・取引先の皆様に誤解を与え、当社の企業価値を毀損する重大な懸念が生じております。

3 当社の対応

当社は、透明性のある経営を最優先に、適切な法令遵守及びガバナンス体制を構築・運営しております。今回のように、事実関係を確認しないまま報じられた記事により、当社の信用が毀損さ

れることは、到底容認できるものではありません。

そのため、当社は、2025年8月8日付にて記事を掲載したITmediaおよび執筆者に対し、訂正・削除・謝罪文の公表等を正式に申し入れ、結果として2025年8月8日付にてアイティメディア株式会社様に記事のご削除を賜りました。

アイティメディア株式会社様につきましては、当事者双方の言い分を公平にお汲み取りいただき、ジャーナリズムの観点からも極めて公正なお取り扱いをいただいたものと認識しており、この場をお借りし、改めてアイティメディア株式会社に厚く感謝、御礼を申し上げます。

なお、記事の執筆者である山田敏弘氏からは一切の回答をいただいておりません。

4 関係者の皆様へのお願い

本件に関してご心配やご懸念を抱かれた関係者の皆様におかれましては、何卒ご安心いただきますようお願い申し上げます。当社の事業運営は経営交代以後、健全に行われており、今回の記事内容が当社の実態を示すものではないことを、改めてここに明言いたします。

以上